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中国共产党上海交通大学医学院第十二次代表大会 

工 作 简 报 
第 8 期  

中国共产党上海交通大学医学院 

第十二次代表大会筹备工作领导小组宣传组                      2024年 5月 8日  

 

医学院十一届党委工作报告起草工作研讨会暨十二次党代会筹备工作领导

小组办公室文秘组第三次全体会议召开 

 

党委任期工作报告是对届内履职情况的客观总结，事关事业发展所处历

史方位的准确判断，事关今后五年乃至更长一段时间的目标任务和战略举

措，具有承上启下、继往开来的重要意义。党委任期工作报告起草工作是党

代会筹备工作的重要组成部分，是通过广泛听取意见、汲取全院智慧从而不

断凝聚共识、形成统一意志的重要过程，高质量的党委工作报告是党代会胜

利召开的重要标志。 

前期，交大医学院十二次党代会

筹备办文秘组就十一届党委工作报

告分别面向党委班子成员、机关部

处长、二级学院和附属医院负责同

志、统战人士、老领导老同志代表

等五个层面征询意见和建议，并将

反馈的意见和建议进行汇总、分类并提交党委常委会研究。 

5月 6日下午，交大医学院党委书记江帆亲自主持召开十一届党委工作 
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报告起草工作专题会议，对报告题目、大会主题、历史方位、发展目标、战

略举措等有关重要表述逐一进行研究，党委副书记、党代会筹备工作领导小

组副组长赵文华、施建蓉和筹备办文秘组全体同志出席会议并参加研讨，筹

备办文秘组组长、党委办公室主任李洪亮就十一届党委工作报告起草和意见

征询情况做了汇报。 

江帆同志首先对文秘组同志的辛勤

工作表示感谢和肯定。她指出，党委工

作报告的形成过程，是文秘组潜心学

习、深入调研、理清思路的过程，是党

委广开言路、发扬民主、集体决策的过

程，是党委统一思想、凝聚力量、推动

工作的过程，对于十二次党代会的胜利

召开具有重要意义。她指出，党委工作报告是管方向、管长远、管全局的政

治报告，要体现出引领性、前瞻性和指导性的特质。她指出，党委工作报告

要粹选任期内最具代表性的事例和最有说服力的数据，体现交大医学院的历

史发展成就；要坚持目标导向和战略思维，在准确把握医学院当前发展形势

和所处历史方位的基础上，阐明未来发展的指导思想、奋斗目标和任务举措。

她强调，党委工作报告要体现出贯彻落实全国和上海市党代会精神的高度，

也要凸显交大医学院的特色，能够让广大师生医务员工感受到厚度和温度，

发挥出鼓舞人心、催人奋进的重要作用。 
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赵文华、施建蓉同志对党委工作报告的总体思路、基本框架、题材内容

提出修改建议。文秘组同志各抒己见、畅所欲言，以思想碰撞激发出灵感火

花，为党委工作报告进一步修订和完善打下坚实基础。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

报：上海市教卫工作党委，上海交通大学党委 

送：上海交通大学医学院党政领导 

发：上海交通大学医学院院本部各党委、党总支、直属党支部、各附属单位党委 
 


